

Johannisfeuer an Nepomukstatue

m. NACKENHEIM — Seit über 230 Jahren steht an der ehemaligen Eichelsbachmündung die Statue des Johannes von Nepomuk, die nach der großen Überschwemmung von 1759 dort aufgestellt wurde. Am Freitag, 23. Juni, findet die traditionelle Nepomukfeier am Schiffermast statt. Die Feier beginnt um 19 Uhr mit einem Gottesdienst im Hof des Pfarrzentrums St. Gereon. Eine Prozession führt über die Karl-Abt-Straße, Schifferweg, Bahnhofstraße, Unterführung und Rheinstraße zur Statue am Schiffermast. Kinder werden sich mit Lampions beteiligen. Mit Hilfe der Feuerwehr wird danach das Johannisfeuer entfacht.

72. 22. 06. 95